

Erasmus+ Erfahrungsbericht

Gastland	Italien
Gasthochschule	Univeritá degli studi di Siena

Erfahrungsbericht (mind. 1 Seite):

Die Zeit, die ich in Siena verbracht habe, war wahrlich eine unvergessliche und bereichernde Erfahrung. Bevor ich ankam, organisierte ich privat eine WG mit vier Italienern, die mir bis dahin unbekannt waren. Ich kann nicht genug betonen, wie wichtig es ist, sich rechtzeitig um eine Wohnunterkunft zu kümmern, da Siena eine kleine Stadt ist und die Unterkünfte schnell ausgebucht sein können.

Gleich nach unserer Ankunft wurden wir von der ESN-Hochschulgruppe herzlich empfangen und durch die charmante Stadt geführt. Die ESN-Gruppe organisierte auch verschiedene tolle Aktivitäten, darunter auch Reisen, wie ein aufregendes Wochenende in Neapel. Doch auch außerhalb dieser organisierten Ausflüge bietet Siena reichlich Möglichkeiten, um auf eigene Faust oder mit anderen Studierenden Orte wie Pisa, Florenz oder Bologna zu erkunden.

An der Universität, vor allem im Master of Finance, wurden wir mit anspruchsvollen Kursen konfrontiert, doch die Professoren waren stets freundlich und fair in ihrer Lehre. Natürlich variieren die Anforderungen je nach Kurs, und manchmal erzielten meine Kommilitonen bessere Ergebnisse in den weniger anspruchsvollen Fächern. Dennoch war ich mit dem Lehrkörper insgesamt sehr zufrieden.

Besonders empfehlenswert ist ein Aufenthalt in Siena während des Sommersemesters, da zu dieser Zeit der Palio stattfindet. Der Palio ist ein traditionelles Pferderennen, das seit dem Mittelalter von den verschiedenen Stadtvierteln, den sogenannten Contradas, veranstaltet wird. Im Mai beginnt die ganze Stadt sich auf dieses aufregende Event vorzubereiten, und die Contradas organisieren auch an den Wochenenden Partys, sodass immer eine lebhaft Atmosphäre herrscht.

Ein weiterer beliebter Treffpunkt für Studenten ist die Festung (Fortezza), in der im Sommer verschiedene Veranstaltungen stattfinden. Hier kann man sich mit anderen Studierenden austauschen und gleichzeitig die kulturelle Vielfalt genießen.

Alles in allem kann ich Siena uneingeschränkt empfehlen. Die Stadt bietet nicht nur eine inspirierende akademische Umgebung, sondern auch ein lebendiges soziales Leben. Die Kombination aus kulturellem Austausch, historischen Traditionen und modernem Studentenleben macht Siena zu einem wahrhaft einzigartigen und unvergesslichen Ort.